



Le poulailler est terminé

publié le 31/05/2021 - mis à jour le 01/06/2021

Depuis plusieurs semaines, le projet du poulailler avance à grands pas.

Grâce aux ateliers habitat et métallerie et aux élèves de SEGPA, les deux poulaillers ont été montés et accolés pour permettre un plus grand espace à nos poules.

Un grand merci à tous et en particulier à Lukas qui, aidé de son professeur M Rousseau a assuré tout le montage et le traitement du bois.

Il nous reste maintenant à préparer l'enclos et nous serons en mesure d'accueillir nos poules en septembre.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.